

ensuite à 30·0 en décembre. Les titres de mine d'or étaient beaucoup plus stables, l'indice variant entre 57·4 et 64·5.

13.—Nombres-indices pondérés de titres miniers, par mois, 1929-1930.

(1926=100.)

Année et mois.	Types et nombres de titres.			
	Or.	Or et cuivre.	Argent et divers.	Total.
	11	2	4	17
1929.				
Janvier.....	85·4	334·7	80·0	125·7
Février.....	84·4	323·6	85·3	123·7
Mars.....	84·7	301·4	82·5	120·3
Avril.....	82·9	267·2	75·4	112·7
Mai.....	77·4	272·4	72·7	108·9
Juin.....	72·1	267·5	69·8	103·9
Juillet.....	73·2	298·2	69·4	109·6
Août.....	74·1	325·9	70·5	114·8
Septembre.....	63·6	317·0	65·3	104·8
Octobre.....	59·3	247·8	59·8	90·1
Novembre.....	54·2	185·0	55·0	75·7
Décembre.....	54·3	178·1	51·3	74·5
1930.				
Janvier.....	57·4	191·4	49·6	78·9
Février.....	62·9	209·3	50·1	86·1
Mars.....	62·5	206·3	47·8	85·2
Avril.....	63·6	189·8	43·5	83·3
Mai.....	64·5	144·6	35·8	76·3
Juin.....	64·3	126·3	32·2	73·1
Juillet.....	61·3	115·3	28·1	68·7
Août.....	61·2	111·6	29·4	68·0
Septembre.....	62·6	108·4	28·5	68·7
Octobre.....	59·7	76·2	25·1	61·3
Novembre.....	56·9	83·3	28·3	60·5
Décembre.....	57·8	69·1	30·0	59·2

Section 4.—Services.

Une étude des prix des services éclaire considérablement sur la question du coût de la vie, parce que les services de différentes catégories forment un item considérable dans le budget d'une famille ordinaire. Les transports par tramway, le gaz manufacturé ou naturel, l'électricité et le téléphone, sont les sujets d'une étude de prix paraissant aux pages 823-826 de l'Annuaire de 1927-28. Les informations recueillies depuis montrent que les prix du gaz artificiel sont plutôt à la baisse, le nombre-indice de 1929 étant à 97·6 comparativement à 100·0 en 1926. Le nombre-indice du gaz naturel a aussi reculé de 100·0 en 1926 à 92·3 en 1929. D'autre part, les taux de téléphone ont une tendance prononcée à monter, l'indice du Dominion pour les taux des téléphones domestiques étant monté de 100·0 en 1926 à 107·2 en 1929. De même les taux de téléphone commercial ont monté de 100 en 1926 à 118·2 en 1929. D'autres informations détaillées par provinces, sur ce sujet, paraissent aux pages 202-12 du rapport sur Prix et Indices des Prix 1913-1929, publié par le Bureau Fédéral de la Statistique.

Hôpitaux.—Comme les dépenses encourues à la suite de la maladie et en frais d'hôpital sont des sujets fréquents de discussion, on a fait un relevé des charges des hôpitaux pour en établir des moyennes pour tout le Canada, telles que présentées dans le tableau qui suit. En général, on y constate que l'augmen-